

Uruguay continuará búsqueda del diálogo en Venezuela



Montevideo, 24 feb (RHC) Uruguay continuará realizando todos los esfuerzos a su alcance para favorecer el diálogo y el entendimiento en Venezuela, según comunicado emitido por la cancillería, este domingo.

Alude a los hechos registrados la víspera en la frontera con Colombia, y expresa profunda preocupación ante el 'consecuente incremento de la tensión en momentos en que se encuentran en marcha iniciativas que procuran acercar a las partes para lograr un entendimiento destinado a una salida pacífica y democrática de la actual crisis'.

También se refiere al ingreso de ayuda humanitaria al territorio venezolano, 'la cual debe realizarse bajo los principios de humanidad, imparcialidad y favorecer ciertamente a la población en estado de necesidad'.

Paralelo al escueto comunicado, el senador y presidente del Partido Comunista, Juan Castillo, llamó a la solidaridad antimperialista, y compartió una declaración con otras cinco formaciones similares sudamericanas rechazando una invasión militar en Venezuela.

Consultada por un noticiero de televisión, la igual senadora Constanza Moreira, del sector frenteamplista Casa Grande, calificó de provocación el intento de ingresar 'ayuda humanitaria' en territorio de ese país,

y alertó frente a un 'incontrolable' presidente estadounidense Donald Trump.

Por su parte, el legislador Charles Carreras, del Movimiento de Participación Popular, describió lo ocurrido este sábado en la frontera con Colombia como incidente 'fogoneado desde afuera' y se pronunció por no intervención y que la comunidad internacional apoye el diálogo interno.

Hace dos días La Mesa Política Nacional del gubernamental Frente Amplio de Uruguay, rechazó que 'los mismos que someten a Venezuela al bloqueo económico pretendan utilizar la ayuda humanitaria como excusa para una agresión militar'.(fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184359-uruguay-continuara-busqueda-del-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba